



En el contexto de la emergencia sanitaria por la pandemia del COVID-19, el Municipio de Guayaquil, a través de su Dirección de Gestión de Riesgos y de la Dirección de Acción Social, entregó a la Junta de Beneficencia de Guayaquil, un lote de 17.280 unidades de jabones de tocador y 1.000 botellas de agua, que serán entregados a los pacientes, así como a las diferentes áreas del hospital.

Emmanuel Martillo, delegado del Municipio de Guayaquil, realizó la entrega de los jabones y señaló que esta ayuda se realiza gracias al aporte de la empresa privada y la Organización Care-Ecuador con el objetivo de concienciar sobre el uso de lavado de manos, una de las formas más eficaces de prevenir la propagación del Covid y otras enfermedades.

Los jabones tienen una presentación en empaque rojo que integra un paso a paso de cómo lavarse adecuadamente las manos. Por otra parte, el Concejal Jorge Rodríguez hizo la entrega de las botellas de agua.